

Medieninformation

Parea-Oktoberfest in Essen

Feiern wie in Bayern



Gemeinsames Rätseln: Susanne Synofzik (r.) und Gerhard Faust (Mitte) moderierten das muntere Zusammenkommen im Gemeinschaftsraum.

Essen, 20. Oktober 2021

„So lässt sich der Tag doch genießen“, waren sich die Bewohnerinnen und Bewohner der Seniorenwohnanlage Paulinum „In der Weststadt“ einig, als sie mit Bier und alkoholfreien Getränken anstießen. Statt in ihrer alltäglichen Kleidung waren viele in Lederhose oder Dirndl erschienen, denn die PAREA gGmbH hatte zu einem kleinen Oktoberfest geladen. An die klassische Ausstattung einer Feier nach bayerischem Vorbild war gedacht: Weißwürste und Laugenbrezeln sowie diverse Getränke mit regionalem Bezug fanden Anklang bei den Anwesenden.

Auch Spiel und Spaß kamen nicht zu kurz: In einem Würfel-Mannschaftsspiel konnten sich die Bewohnerinnen und Bewohner miteinander messen und ein Rätselblatt mit Oktoberfest-Thematik sorgte für lockeres Gedächtnistraining. Reinhard Biewer sorgte mit selbst verzierten Filzhüten für passende Kopfbedeckungen. „Die Zeit verging bei dem vielseitigen Angebot wie im Flug“, resümierte Parea-Mitarbeiterin Susanne Synofzik, die den festlichen Nachmittag zusammen mit Gerhard Faust und Bernhard Bühne organisiert hatte. Die stimmungsvolle Feier mit Musik, Geselligkeit und Bewegung habe den Bewohnerinnen und Bewohnern gutgetan und man könne es kaum erwarten, das nächste Mal zusammenzukommen, zu lachen und zu feiern.

Über Parea

Parea, im Jahr 2000 vom Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen initiiert, ist eine bislang einzigartige gemeinnützige Initiative der privaten Wohnungswirtschaft. Der Name „Parea“ stammt aus dem Altgriechischen und bedeutet „Miteinander“.

Bedingt durch den gesellschaftlichen Wandel sind die Herausforderungen an das Quartiersmanagement heute vielfältiger als früher. Parea bringt sich deshalb aktiv in die Entwicklung des sozialen Lebens in den Wohnvierteln ein, in denen sie tätig ist. Ziel aller Aktivitäten ist es, das Miteinander der Bewohner zu verbessern, soziales Engagement zu fördern und Hilfen im und für den Alltag der Bewohner zu organisieren. Das Konzept der Parea-Arbeit besteht aus drei Säulen. Erstens: der Kindergrößtagespflege „Kleine Knirpse“, die eine qualifizierte U3-Betreuung bietet. Zweitens: dem „Aktiven Seniorenwohnen“, das Veranstaltungs- und Unterstützungsangebote für Menschen der Generation 60+ umfasst. Und drittens: nachbarschaftlichen Aktivitäten, die sich an verschiedene Generationen und Kulturen richten. Mit ihrer Arbeit leistet Parea stets auch Hilfe und Anschub zur Selbsthilfe. Das heißt, die Bewohner werden dazu ermutigt, selbst aktiv zu werden, indem sie ihre Ideen, Wünsche und Fähigkeiten bei der Gestaltung von Gemeinschaftsaktivitäten einbringen oder auch eigene nachbarschaftliche Initiativen entwickeln.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

PAREA gGmbH
Geschäftsführung
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Telefon 02571 81-343

Sahle Wohnen - Unternehmenskommunikation
Matthias Morawietz, Pressereferent
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Telefon 02571 81-438
Email: matthias.morawietz@sahle.de